



Asamblea Legislativa Plurinacional de Bolivia

Cámara de Senadores



La Paz, 30 de junio de 2020  
**P.I.E. N° 623/2019-2020**

Señor  
Luis Gatty Riberio Roca  
**ALCALDE MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTONOMO MUNICIPAL DE COBIJA**  
Presente.

Señor Alcalde:

De conformidad a lo dispuesto por el numeral 17, párrafo I del artículo 158 de la Constitución Política del Estado y los artículos 141, 142 y 144 del Reglamento General de la Cámara de Senadores, nos permitimos transcribir la Petición de Informe Escrito presentado por la Senadora Carmen Eva Gonzales Lafuente, para que el Señor Alcalde, responda en el plazo de quince días hábiles que fija el artículo 143 del mencionado Reglamento, que a la letra dice:

“1. Informe mediante un cuadro, las características de maquinaria con la que cuenta el Gobierno Autónomo Municipal de Cobija, para atender el mantenimiento de las calles y avenidas, remita documentación que respalde su respuesta.--- 2. Remita la relación de todos los contratos que fueron suscritos por el Gobierno Autónomo Municipal de Cobija con las diferentes empresas y comerciales para la provisión de repuestos y mantenimiento de la maquinaria del Municipio en referencia, adjunte un cuadro que describa la razón social de las mismas, de su propietario, su número de NIT, su dirección y la copia de los contratos respectivos.--- 3. Detalle mediante un cuadro, cuál es el estado actual de la maquinaria señalada en la pregunta uno. Remita documentación que respalde su respuesta.--- 4. Informe de manera pormenorizada, la clase de máquinas cosechadoras y maquinarias agrícolas adquiridas por el Gobierno Autónomo Municipal de Cobija, para el Centro OKINAWA. Remita documentación que respalde su respuesta.--- 5. Haga conocer, bajo qué procedimiento y de dónde proviene la dotación y equipamiento para las granjas agrícolas de la comunidad Bajo Virtudes. Adjunte la documentación que respalde su respuesta.--- 6. Informe, cuál es el estado actual de los tractores agrícolas e implementos agrícolas a cargo del Gobierno Autónomo Municipal de Cobija. Remita documentación que respalde su respuesta.--- 7. Informe, cuántas maquinarias y tractores recibió el Gobierno Autónomo Municipal de Cobija en calidad de donación e indique el lugar donde se encuentra el depósito o garaje, Remita documentación que respalde su respuesta.--- 8. Indique, de qué empresa o comercio fueron adquiridos los repuestos para las maquinarias del Gobierno Autónomo Municipal de Cobija, durante toda su gestión. Adjunte copia de las facturas de las compras mencionadas.--- 9. Informe, cuáles son los barrios que forman parte del Gobierno Autónomo Municipal de Cobija, que se beneficiaron con trabajos efectuados con maquinarias, indique la fecha y lugares donde se realizaron los trabajos respectivos. Remita documentación que respalde su respuesta.--- 10. Remita copia notariada de los activos fijos del parque automotor del Gobierno Autónomo Municipal de Cobija e informe en qué estado se encuentran cada uno de ellos.. ---Sala de Sesiones de la Cámara de Senadores.”

Con este motivo, reiteramos al Señor Alcalde, nuestras distinguidas consideraciones de estima y respeto.

Sen. Leónidas Milton Barón Hidalgo  
**PRESIDENTE EN EJERCICIO  
CAMARA DE SENADORES**

Sen. Beemi Natividad Quiroga  
**SENADORA SECRETARIA**